



Gefragt: Cruise-Kollege Christian Berkel mit Lebensgefährtin Andrea Sawatzki (in Rena Lange)



Toms Frau Katie Holmes mit Mary Parent (MGM)



Gefeierter Regisseur und Maler: Julian Schnabel



Es war seine Paraderolle: Titelheld Tom Cruise



Geheimnisvoll schön: Carice van Houten spielt Nina von Stauffenberg, die Frau des Widerstandskämpfers



Spielt mit: Theaterstar Kenneth Branagh

Padma Lakshmi, Ex-Frau von Salman Rushdie

NEW YORK

MISSION GEGLÜCKT

GÄSTE: Viele deutsche Stars, Manhattan-Society

TALK: „Valkyrie“ viel besser, als von Kritikern erwartet

Die Frau des Helden kam nicht mit ihm zusammen. „Es ist schließlich sein großer Abend“, erklärte **Katie Holmes** und ließ **Tom Cruise** mit seiner Crew allein auf dem roten Teppich glänzen. Megahype um „Valkyrie“, den viel diskutierten Film über den Umsturzplan „Operation Walküre“ gegen Hitler. „Wird **Cruise** sich nur selbst spielen oder die Rolle des deutschen Widerstandskämpfers **Claus Schenk Graf von Stauffenberg** beherrschen?“, war die oft gestellte Frage vor der Welturaufführung. Die Resonanz reichte von „Er überzeugt“ bis zu „Den Aristokraten nimmt man ihm nicht ab“. Beifall heischend rief Cruise ins Publikum: „Wollt ihr zu Weihnachten sehen, wie Hitler stirbt?“ und erklärte: „Ich habe mein Bestes zu geben versucht in diesem zeitlosen Thriller.“ Aus Deutschland waren zahlreiche Stars angereist, die neben Tom vor der Kamera gestanden hatten: der großartige **Christian Berkel**, Stauffenbergs Enkel **Philipp von Schulthess**, **Thomas Kretschmann** und **Werner Daehn**. Publikumsstar **Sebastian Koch**, im TV schon vor Jahren als Stauffenberg zu sehen, begleitete seine holländische Freundin **Carice van Houten**, die als Stauffenbergs Ehefrau **Nina** überzeugt. Könnte sich Cruise vorstellen, dass seine Tochter **Suri** auch mal Schauspielerin wird? „Ja, durchaus“, meinte er. Nachfolge gesichert.



Berliner Star-Paar Werner Daehn und Soeja Kerskes



Star in Hollywood: Thomas Kretschmann



Stauffenberg-Enkel Philipp von Schulthess mit Freundin

FOTOS: ARIACCA/REFLEX (3), JAM SPILLMANN/WIREIMAGE.COM (2), ACTION PRESS, STEPHEN LOVING/GETTY IMAGES (2), D. KAMBOURIS/WIREIMAGE.COM, FILMAGIC.COM

Scan: http://www.werner-daehn.com/site_media/uploads/20081225_bunte.jpg

Magazine: Bunte

Circulation: 877.900

Mission geglückt

Translation:

Mission succeeded

Guests: many German stars, Manhattan society

Talk: "Valkyrie" is better than critics expected

The wife of the lead and heroe didn't come with him together. "Well, it is his big night," says Katie Holmes and gave Tom Cruise the opportunity to take over the red carpet with his crew. There was a lot of hype surrounding "Valkyrie", which centers about the mission to assassinate Hitler. "Will Cruise be himself or take on the role of the resistance fighter Claus Schenk Graf von Stauffenberg," was the biggest speculation before the world premiere. The critics ranged from "convincing" to "He's not convincing as an aristocrate." Cruise was fishing for applause as he yelled into the audience, "Do you want to see on christmas how Hitler dies?" and he explains, "I've given my all in this timeless thriller." A lot of German actors who've been next to Cruise in the movie had come to the premier: the great Christian Berkel, Stauffenberg's grandson Philipp von Schulthess. Thomas Kretschmann and Werner Daehn. The star Sebastian Koch who's played Stauffenberg on TV years ago escorted his dutch girlfriend Carice van Houten, who convinced as Stauffenberg's wife Nina. Could Cruise imagine his daughter Suri to become an actress in the future? "Yes, certainly," he says. Inheritance secured.